



きらりん



【子どものスローガン】「**つよく やさしく かしこい子**」

校長 小野 浩司

いよいよ、2学期がスタートしました。これからは、少しずつ日常を取り戻して！。

【1学期終業式と2学期始業式を終えて】

今年度は、コロナ禍のもと10月9日の終業式と15日の始業式を校内テレビ放送で実施することとなりました。1学期は始業式のみとなってしまいましたが、2学期は始業式当日から6時間授業を実施し、子どもたちは元気いっぱい学校生活をスタートさせることができました。

1学期の始業式で話した全校生に学期を通して取り組んでいく内容と同じように、2学期にも取り組んでほしいことについて、校長から話しました。子供たち一人一人が、いろいろなことを思い浮かべ、みんなのために実行していけるようにすることで岡本北小学校をますます楽しい学校にしていきたいと思います。

この話の前に、代表児童による作文発表がありました。学年代表に選ばれただけあって、4人とも反省や抱負をしっかりと発表してくれました。自分のことだけでなくみんなのためにできることを頑張りたいと発表する姿は、私の話の内容と重複するところがあり期待が膨らみました。

第1学期終業式代表 「1学期を振り返って」

【3年代表 佐々木 暖心（ささき はるみ）さん】

【6年代表 六本木 晶（ろっぽんぎ しょう）さん】

第2学期始業式代表 「2学期に向けて」

【1年代表 浅野 三笠（あさの みかさ）さん】

【4年代表 中屋 結（なかや ゆい）さん】

【スマホ・ケータイ宮っ子ルール徹底週間】

10月19日から23日は「スマホ・ケータイ宮っ子ルール徹底週間」と位置づけ、「スマホ依存」になっていないかを振り返る期間としました。また、21日は「ノースマホデー」にご協力いただきありがとうございました。

SNSなどのネット犯罪やトラブルも相次いでいます。子供たちをこの被害から守るのが、急務となっている現状もありますので、ご家庭でもぜひ話題にして対応していただきたいと思います。

【いよいよ朝の読み聞かせが開始】

6月から予定されていた、読み聞かせボランティアの方々による朝の読み聞かせが、今月から校内放送で実施されることとなりました。

10月21日（水）の朝の校内放送の後、10分程度でしたが、ボランティアの平賀さんがカメラの前で全校児童に読み聞かせをしてくださいました。子どもたちは、各学級でテレビを通してお話を静かに聞くことができました。これからもよろしくお願ひします。

【待ちに待った「きらいん運動会」の実施です！】

10月18日（日）、快晴のもと令和2年度「きらいん運動会」が実施されました。

前日の17日（土）の予定でしたが、雨の予報で翌日に延期し実施することとなりました。宇都宮市内で6校が実施する予定でしたが、すべての学校で延期を決定し、晴天の下、今年度は参観の方を各家庭2名以内に限定し、午前中の開催で実施させていただきました。それでも、子どもたちは元気に活躍し、6年生を中心にしっかり活動することができました。

種目も、開会式や応援合戦などは簡略化して行い、各学年の内容も個人の徒競走・障害走と団体種目の実施となりました。1年生の玉入れ・2年生の大玉転がし・3年生の台風の目・4年生の障害走・5年生の徒競走・6年生の岡北ソーランなどそれぞれの学年がほんの数回の練習で、見事に競技していました。素晴らしい子どもたちだと思います。

【選手の入場】今年も、全員応援席からの入場となりました。



【ラジオ体操】開会式終了後、全員で準備運動のラジオ体操を行いました。



【赤白それぞれ同時の応援合戦】

1度限りでしたが、5、6年生の応援団員を中心とした応援合戦を行い、大きな声での応援ができなかったので、お手製のペットボトルマラカスで精いっぱい応援を行いました。



【今年の勝敗の結果は】 今年は、久しぶりに白組の勝利となりました。

種目数も少なかったのですが、子どもたちはどの種目も自分の力を出し切って、頑張ることができました。



結果発表では、子どもたち全員が拍手でお互いを称え合う姿がありました。



参観の方々も、皆さん協力的で素晴らしい運動会が開催でき、本当に良かったと思います。

※ 片付けで、たくさんの保護者の方にご協力いただき、ありがとうございました。

【児童の氏名や写真など個人情報が掲載されていますので、お取扱いには十分お気をつけてください】